



たきおっ子

第6号 令和6年6月24日



滝尾小ホームページ

ありがとうございました



- ◇下梅木の徳島様が、学校にある植木の剪定や木の枝切をしてくださいました。休みの日に来て作業してくださいました。すっきりときれいな環境を作ってくださいありがとうございました。改めて、地域の方々のご厚意のおかげで、本校の環境が整っていることに感謝申し上げます。
- ◇14日(金)の大雨を想定した引き渡し訓練では、大変お世話になりました。このようなことがないことを願いますが、梅雨に入り、大雨も予想されます。そこで、安全かつ確実に保護者等に引き渡せるようにすることを目的に実施しました。保護者の皆様ご協力をいただき、本当にありがとうございました

プール開き



7日(金)にプール開きがありました。いよいよ学年ごとに水泳の学習が無事にスタートしました。子供達は、冷たいシャワーにも笑顔があふれていました。

上級生におんぶされてプールを移動する等全校で楽しんでいる姿が見られました。本校の良さの一つだな~と思います。

水泳は、命を守るための大事な学習でもあります。安全に学習してほしいと思います。また、水泳をした日は、随分体も疲れるものです。子供達の健康管理を引き続きよろしくお願ひいたします。



お世話になります ~フッ化物洗口~

毎週火曜日は、フッ化物洗口が実施されています。

虫歯の予防に効果的だとされるのが「フッ素」です。

フッ素は歯磨き粉に含まれているだけではなく、フッ化ナトリウム溶液でうがいをするフッ化物洗口という方法があります。



希望者の子供達へフッ化物洗口を学校で行っています。しかし、その準備は大変です。そこで、毎週火曜日に挨拶運動に来てくださっている「民生児童委員」の方々が、そのまま学校に来て、準備や各教室への配付、片付けまで行ってくださっています。とても助かっています。今後もお世話になります。



不審者避難訓練を行いました

6月11日(火)に不審者が校舎内に侵入したことを想定した避難訓練を行いました。体育館に避難した子どもたちは、御船警察署の方からお話を伺いました。地震や火事と違い、慌てて外に出ると逆にリスクが高まるケースもあります。先生の指示や放送をしっかり聞いて考える適切な行動が大切です。

